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ATA DA 96ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA 

REALIZADA EM 14 DE DEZEMBRO DE 2020. 

 

Ao 14° dia do mês de dezembro de dois mil e vinte, às dezessete horas, reuniu-se o Plenário 1 

do Conselho de Arquitetura e Urbanismo de Alagoas - CAU/AL, por meio de 2 

videoconferência. Sob a presidência de Heitor Antonio Maia da Silva Dores, com os 3 

conselheiros: Gianna Melo Barbirato, Dilson Batista Ferreira, Alexandre Henrique Pereira e 4 

Silva, Pollenya Rhamadavya Costa Pontes, Ricardo Victor Rodrigues Barbosa, Edgar 5 

Francisco do Nascimento Filho, José Adenilton Santos Andrade e José Rafael dos Santos 6 

Cordeiro Oliveira, além do Assessor Especial, secretário ad hoc deste conselho, Luiz 7 

Alberto Medeiros de Sá. 1. Abertura: O Presidente HEITOR MAIA, às dezessete horas e 8 

vinte e cinco minutos, iniciou a reunião. 2. Execução do Hino Nacional Brasileiro: Em 9 

virtude de problemas com o equipamento de audiovisual não foi possível à execução do Hino 10 

Nacional Brasileiro. 3. Verificação da pauta: O Presidente HEITOR MAIA leu a pauta e 11 

perguntou se alguém teria alguma observação, dúvida ou mesmo necessidade de 12 

esclarecimento, e como não houve nenhuma objeção aprovou a ordem do dia. Após a leitura 13 

da pauta o presidente solicitou a inclusão de uma extrapauta, definição do calendário de 14 

reuniões plenárias ordinárias para 2021, em virtude de força regimental, o que foi aceito por 15 

todos. 4. Discussão e aprovação da Ata da 95ª Reunião Plenária Ordinária: A ata da 95ª 16 

Reunião Plenária Ordinária foi aprovada pela deliberação plenária DPOAL Nº 0096-01/2020 17 

com 08 (oito) votos a favor, nenhum voto contrário, nenhuma abstenção e nenhuma ausência. 18 

5. Apresentação de Comunicações: Não houve. 6. Ordem do dia: 6.1. Posse dos 19 

Conselheiros Titulares e Suplentes da gestão 2021-2023; (Origem: Origem: Presidência). 20 

O presidente Heitor Maia explicou o procedimento para a posse dos conselheiros, 21 

procedimento este idêntico ao que será usado amanhã pelo CAU/BR para a posse dos 22 

conselheiros federais e logo em seguida leu o termo de posse e o termo de compromisso para 23 

os novos conselheiros eleitos para a gestão 2021-2023. Termo de Posse: Aos 14 dias do mês 24 

de Dezembro de 2020, reunido o Plenário do Conselho de Arquitetura e Urbanismo de 25 

Alagoas em sessão solene virtual, e tendo em vista a diplomação outorgada pela Comissão 26 

Eleitoral de Alagoas decorrente das eleições gerais realizadas no dia 15 de outubro de 2020, 27 

cumprindo-se as disposições da Lei n° 12.378, de 31 de dezembro de 2010, e do Regulamento 28 

Eleitoral aprovado pela Resolução CAU/BR n° 179, de 22 de agosto de 2019, compareceu e 29 

tomou posse no cargo de Conselheiro Titular e suplente de conselheiro do Conselho de 30 

Arquitetura e Urbanismo de Alagoas, com mandato a ser exercido no período de 1° de janeiro 31 

de 2021 a 31 de dezembro de 2023. Termo de compromisso: Declaro que estou ciente sobre 32 

o dever de cumprir a Lei n° 12.378, de 2010, o Regimento Geral do CAU, o Código de Ética 33 

e Disciplina do CAU/BR e os demais normativos inerentes ao exercício do cargo de 34 

conselheiro estadual do Conselho de Arquitetura e Urbanismo de Alagoas e aceita tomar 35 

posse. Foram chamados nominalmente e em dupla, titular e suplente, todos os novos 36 

conselheiros eleitos para a gestão 2021-2023, que aceitaram tomar posse e concordaram com 37 

o termo de compromisso. Foram eles, por ordem de chamada: Paula Regina Vieira Zacarias 38 

como conselheira titular e sua suplente Twila Dimytria Barros Lins, Fernando Antonio de 39 
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Melo Sá Cavalcanti como conselheiro titular e sua suplente Morgana Maria Pitta Duarte 40 

Cavalcante, Fernanda Araújo Félix da Silva como conselheira titular e sua suplente Cylleide 41 

de Lima Barros, Dilson Batista Ferreira como conselheiro titular e seu suplente Alexandre 42 

Henrique Pereira e Silva, Hanah Maria Torres de Melo como conselheira titular e sua suplente 43 

Letícia Brayner Ramalho, Josemée Gomes de Lima como conselheira titular e sua suplente 44 

Roberta Maria Rosas Garcia Araujo, Simone Rachel Lopes Moura como conselheira titular e 45 

sua suplente Renata Torres Sarmento de Castro Cavalcante, Vivaldo Ferreira Chagas Júnior 46 

como conselheiro titular e seu suplente Rodrygo Freire de Oliveira Soares Nunes, Rosângela 47 

Benigna de Oliveira Carvalho como conselheira titular e seu suplente Peterson Pereira Brito. 48 

Com todos os Conselheiros Titulares e Suplentes da gestão 2021-2023 devidamente 49 

empossados, a deliberação plenária DPOAL Nº 0096-02/2020 foi aprovada com 08 (oito) 50 

votos a favor, nenhum voto contrário, nenhuma abstenção e nenhuma ausência. Extrapauta: 51 

Definição do calendário de reuniões plenárias ordinárias para 2021. O presidente Heitor 52 

Maia, conforme determina o Regimento Interno do CAU/AL, em seu art. 62, parágrafo único, 53 

apresentou a seguinte proposta de calendário para as reuniões plenárias ordinárias em 2021: 54 

07/01/2021 - 97ª Plenária Ordinária, 11/02/2021 - 98ª Plenária Ordinária, 11/03/2021 - 99ª 55 

Plenária Ordinária, 15/04/2021 - 100ª Plenária Ordinária, 20/05/2021 - 101ª Plenária 56 

Ordinária, 17/06/2021 - 102ª Plenária Ordinária, 15/07/2021 - 103ª Plenária Ordinária, 57 

19/08/2021 - 104ª Plenária Ordinária, 30/09/2021 - 105ª Plenária Ordinária, 14/10/2021 - 106ª 58 

Plenária Ordinária, 11/11/2021 - 107ª Plenária Ordinária e 09/12/2021 - 108ª Plenária 59 

Ordinária. O assessor especial informou que havia sido levado em consideração o calendário 60 

de reuniões do CAU/BR, assim como todos os feriados municipais, estaduais e federais. Não 61 

havendo objeções ao calendário proposto, ele foi aprovado pela deliberação plenária DPOAL 62 

Nº 0096-03/2020 com 08 (oito) votos a favor, nenhum voto contrário, nenhuma abstenção e 63 

nenhuma ausência. 7. Encerramento: Tendo os pontos de pauta sido devidamente discutidos 64 

e deliberados, a palavra ficou livre aos Conselheiros. A conselheira Gianna Barbirato deu os 65 

parabéns e desejou boas vindas aos novos conselheiros e agradeceu por todo o tempo de 66 

convívio, ao presidente Heitor pela confiança depositada e seriedade com que sempre 67 

conduziu as reuniões, tendo sido um aprendizado grande e muito gratificante. A conselheira 68 

Josemée informou que o Conselho Diretor do CAU/BR estava reunido naquele momento e 69 

estavam discutindo sobre a possibilidade de votação virtual com garantia de sigilo conforme 70 

previsto em regimento. Isso seria feito através de um sistema, e que o Thiago, funcionário do 71 

CSC teria os moldes e que caberia o presidente solicitar e que teria um custo em torno de R$ 72 

1.000,00 (Mil reais) o uso do sistema, caso o CAU/AL tivesse interesse e encerrou sua fala 73 

desejando um feliz natal e ano novo para todos. O presidente Heitor agradeceu pela 74 

informação e informou que o Gerente Administrativo e Financeiro Rodrigo Lopes já estaria 75 

tentando contato com o Thiago do CSC para saber como proceder. O conselheiro Dilson 76 

agradeceu por ter participado da gestão anterior, agradecendo também a todos os conselheiros 77 

que fizeram parte com rica discussão e parabenizou todos os novos conselheiros da nova 78 

gestão e desejou um feliz natal para todos. O conselheiro Alexandre Henrique agradeceu o 79 

presidente Heitor pelo convite para fazer parte da gestão anterior e agradeceu também aos 80 

colegas conselheiros pelo convívio ao longo desse período, pontuando também o grande 81 
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aprendizado nesse período e salientando que todo arquiteto e urbanista deveria em algum 82 

momento fazer parte do Conselho para aprender e entender de fato o que é o Conselho e até 83 

onde se pode ir, tendo uma dimensão melhor e maior do que é o Conselho de Arquitetura e de 84 

sua responsabilidade e encerrou sua participação parabenizando os novos conselheiros e que 85 

espera que essa nova gestão seja tranquila e bem propositiva como foi a anterior na união de 86 

uma classe mais forte e mais valorizada. O conselheiro Fernando também parabenizou todos 87 

os conselheiros eleitos, novos e reeleitos e agradeceu a atual gestão, por todo o trabalho feito 88 

nos últimos três anos, que deu frutos e gerou resultados, com repercussão na sociedade, 89 

apesar do período complicado com problemas como a questão do Pinheiro e da Pandemia, 90 

que afetaram a dinâmica e as necessidades ordinárias do CAU, e que mesmo tendo que 91 

enfrentar problemas extraordinários, souberam fazer isso com maestria, deixando um legado 92 

que a nova gestão possa absorver e melhorar. A conselheira Simone agradeceu a oportunidade 93 

de estar ali somando, que mesmo tendo membros das duas chapas eleitos, o propósito é de 94 

unidade e que se possa crescer no avanço da atuação do CAU, informando que tem sido uma 95 

representação da UFAL Campus Arapiraca no interior e que tem visto as queixas dos 96 

arquitetos do interior além de Arapiraca e que existe uma carta que foi construída 97 

coletivamente com muitas vozes e que essa carta possa ser conduzida nas reuniões a partir de 98 

2021 e que seja compartilhada porque não é apenas uma carta e sim necessidades de 99 

profissionais que estão precisando do fortalecimento do Conselho. A conselheira Simone 100 

encerrou sua participação agradecendo a todos que deixaram o legado até aqui e aos novos 101 

conselheiros que estarão juntos na jornada dos próximos três anos, informando também que 102 

junto com a conselheira Renata estavam representando a UFAL Campus Arapiraca e se 103 

colocaram a disposição para o fortalecimento da parceria com o CAU. O conselheiro 104 

Adenilton agradeceu a atual gestão pelas discussões e pelos diferentes pontos de vista que 105 

contribuíram para o seu crescimento pessoal, assim como o do CAU. O conselheiro também 106 

salientou que muita coisa boa foi feita e a importância de manter e fortalecer essas conquistas 107 

e encerrou sua participação parabenizando os conselheiros eleitos para a nova gestão 108 

destacando a importância da renovação do quadro de conselheiros, frisando a importância do 109 

Conselho. A conselheira Paula Zacarias agradeceu pela oportunidade de participar do inicio 110 

de uma nova gestão, estendendo o agradecimento ao presidente Heitor pelo convite para 111 

participar da chapa e parabenizou todos os novos conselheiros eleitos desejando uma boa 112 

gestão para todos. A conselheira Pollenya também agradeceu ao presidente Heitor pela 113 

oportunidade de participar da atual gestão que se encerra, tendo sido uma experiência muito 114 

boa e que dentro das suas limitações tentou dar o melhor de si, tendo aprendido muito com a 115 

troca de experiências com os colegas conselheiros e com a equipe técnica e finalizou sua fala 116 

desejando boa sorte a nova gestão. O conselheiro Rafael também parabenizou os novos 117 

conselheiros eleitos e agradeceu pela oportunidade que lhe foi dada de discutir a arquitetura 118 

na atual gestão, se desculpando por eventuais comentários enérgicos que tenha feito, mas 119 

sempre com intuito de melhoria para a classe, pois os profissionais precisam de um Conselho 120 

olhando por eles e apelou para os novos conselheiros que dessem como prioridade a 121 

problemática da aprovação de projetos na SEDET e o caso Pinheiro. O conselheiro Ricardo 122 

Victor agradeceu por todo o tempo que passou no CAU, durante duas gestões e que durante 123 
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esse tempo havia aprendido muito com essa experiência, estendendo o agradecimento ao 124 

corpo técnico e aos colegas de comissão, ensino e formação e exercício profissional. Não 125 

havendo mais manifestações, o presidente HEITOR ANTONIO MAIA DA SILVA 126 

DORES, às 19 horas e 10 minutos do dia 14 de dezembro de 2020, encerrou a 96ª Plenária 127 

Ordinária do CAU/AL, agradecendo a paciência e desejou a todos uma boa noite. 128 

 

 

 

HEITOR ANTONIO MAIA DA SILVA DORES 
Presidente do CAU/AL 

 

 

 

 

LUIZ ALBERTO MEDEIROS DE SÁ 

Assessor Especial do CAU/AL 


